

MATIAS TORRES, VIOLISTA

Comenzó a tocar Viola en el año 2014, iniciando sus estudios formales en el año 2015 en la Pontificia Universidad Católica con la destacada Maestra Penélope Knuth, destacándose en el instrumento a lo largo de sus años como estudiante de la carrera de Interpretación Musical.

Ha participado en variadas clases magistrales con destacados músicos como, por ejemplo, Marcus Placci, Roberto Diaz, Sara Maria Rilling, entre otros.

Por otro lado, ha sido participe de diferentes festivales de música tanto nacionales como internacionales, destacando el festival "Chamber Music holy cross" en Estados Unidos, el Festival Internacional de Música en la Patagonia (FIMP) Chile, y siendo parte por segunda vez en el Festival Portillo en Chile.

En la actualidad, se desempeña como Violista en la Orquesta de Cámara del Teatro Municipal de Santiago y está finalizando sus estudios en la Universidad Católica, para así egresar el próximo año como Interprete profesional a la edad de 23 años.